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EME unam movmmcns DA
PREFEITLRA MLINICIPAL PARA RETORNO DA
COLETA LETIVA NO BAIRRO JARDIM
INDEPEND NCIA

que fumos pmwms pm movadums no Damu Jam Independêncla
que suhcuaram pmvméncwas da Frerenma Mummpal, quanm ao velomo
dos semçns de meta seIeIwa em seu nam

que a cerca de um mês, o cammhào da meta seleuva não passa no
baum aos sabaans & (ama

que parte dos moradores desenvolveram o ham de reahzar a
separação das malenas reciclávels & seu desnane na data da coleta
seIel-va, e a Imahdademsm se perde porque o :ammhào não evexua &

mas,

na Iurma regwmemal apósmundo a dama pIenánn, Seja nivelado o Puder
Execuhvv, para que avaIle a casa e anule memes necessanas Apas
:er dada retoma a Esca Casa de Las
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